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«  L’intérêt  de  venir  à  Sarcelles,  c’est  de  voir  qu’on  peut  vivre  un  islam

tranquille. Ici, tout se passe normalement sans traumatisme et sans problème »

http://resistancerepublicaine.com/2016/09/14/15oooo-euros-pour
-la-nouvelle-mosquee-de-sarcelles-pupponi-le-maire-est-
inexcusable/

C’est assez évident vu qu’à part l’équipe municipale ( et
encore ) il doit rester moins de 1% de non musulmans dans ce
cloaque.

Et c’est presque drôle, si ça n’était pas si triste, c’est
qu’on nous rabat les oreilles avec le « vivreensemble » alors
que les musulmans font tout pour vivre essentiellement entre
eux, mais à nos frais.

Allez à Sarcelles sans une main de Fatima accrochée au rétro
de votre voiture… Vous êtes certain de repartir en bus. ( avec
de la chance car ça peut être aussi une ambulance ou un
corbillard ).

Faudrait faire des recherches sur Internet, mais je pense que
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rapporté à la population globale, la France doit être le pays
comptant le plus de mosquées, pourtant, selon les chiffres
officiels, le nombre de musulmans n’a pas augmenté depuis
1981, c’est assez bizarre.…

Ils piétinent la loi de 1905… dans mon Alsace natale cette loi
n’est pas appliquée, pourtant, à moins de s’enfoncer dans les
campagnes profondes, force est de constater que Strasbourg,
Colmar ou Mulhouse sont déjà des villes musulmanes qu’il nous
faudra bien reconquérir.


